



NOMBRE DEL ALUMNO: VALERIA TRUJILLO YAÑEZ

NOMBRE DEL TEMA: REDACCIÓN EN ESPAÑOL (ENSAYO)

PARCIAL: 4

NOMBRE DE LA MATERIA: REDACCIÓN EN ESPAÑOL

NOMBRE DEL PROFESOR: ALEJANDRA TORRES LÓPEZ

NOMBRE DE LA LICENCIATURA: PSICOLOGÍA

CUATRIMESTRE: 1

REDACCIÓN EN ESPAÑOL

En esta actividad se reflejan puntos importantes de la redacción en el cual se observa la importancia que nos da en la vida cotidiana o ya sea en otra cosa. En método más amplio en el cual se encuentra los tipos o métodos que se aplican en la redacción,

Sus principales funciones que lleva a cabo el proceso de comunicación, fundamentalmente se define el proceso de comunicación y que es. Además que sucesos se pueden recopilar, dependiendo de la información a anexar en el texto o trabajo a realizar, como también pasos que debemos emplear para tener un mejor desarrollo o coherencia textual ya sea en los párrafos, oraciones, temas, palabras, etc.

Para finalizar se encuentra la conclusión, en la cual vemos reflejada la opinión con propias palabras a lo entendido del desarrollo o tema realizado en esta actividad.

Hablaremos brevemente sobre el tema redacción en español, en el cuál nos damos cuenta que se da a entender en el concepto de la lectura o escritura. Es un método en el cuál podemos recopilar una serie de escritos sobre un tema y poder crear un trabajo definitivo y coherente, para ello se denomina un conjunto de ideas específicas y el proceso que llevan a dar estructura y textura a lo realizado.

En pocas palabras la redacción es un arte, pero también una técnica. Es la medida que utiliza determinados procedimientos que garantizan que el texto tenga coherencia. Al especificar varios puntos, se plasman principales o tipos de redacción como por ejemplo sería: literaria, académica, comercial, periodística, jurídica, e informal.

Se centran demasiados temas que son prácticamente vistos de otra forma, en base a qué se enseña todo lo básico a la redacción. Cómo se puede explicar de diferentes formas la redacción se puede visualizar en la importancia de la escritura, que principalmente lo consideramos parte de los procesos que se implican mutuamente, así posibilitando el aprendizaje y fortalecimiento así la comunicación. En aspectos de la lingüística que es parte de todos, se adquiere principales bases que se consideran importantes, como la fonología, morfología, sintaxis, semántica, lexicología, ortografía. Cómo también sin duda se junta con la comunicación, el cuál es un proceso comunicativo en el cual, se relacionan más personas. Por lo que éstas transmiten información a la otra, se denominan cómo emisor, receptor,

mensaje, código, canal y referente. La comunicación es un medio por el cual el ser humano es capaz de compartir o poner comúnmente significados, sentimientos, información y sucesos de su vida cotidiana.

En la materia de redacción en español se visualizan todos los temas de las unidades que son proyectadas durante todas las semanas, específicamente hablando de cada punto importante que hay, realizamos un aprendizaje nuevo mediante escuchamos y visualizamos el tema a ver.

Principalmente encontramos los textos históricos que son prácticamente diferentes a lo hablado antes, en el cual aplicamos temas relevantes en momentos determinados, como por ejemplo sería en el caso de la autobiografía, diario, memoria, cuaderno de viaje, textos familiares, anécdota, carta, mensaje electrónico, textos escolares, agenda, bitácora, cuaderno de trabajo y apuntes de clase.

Estos son básicamente estructuras que se formalizan dentro de un punto importante en el cual se registra o realizamos en un documento, ya sea actividades. En esta se centra algunos datos ya mencionados cómo lo formal, informal y se adquieren nuevas las cuales son familiar y muy formal (carta).

En conclusión el aporte que da la redacción es más que importante, ya que como se explica es un proceso, el cuál llevamos Durante un texto, una carta, periódico, redactar alguna información, esto les ayuda a como tanto se vea una mejor redacción y comprensión a lo realizó. Explicamos diferentes puntos que conllevan al punto de vista de varias personas, por el cual se incluye aspectos de gran importancia como por ejemplo, la escritura, lectura, ortografía, redacción, lógica y aprendizaje, métodos para realizar un texto de forma ya sea formal e informal, depende a qué tipo de persona se le haga llegar el documento.

Se aprenden cosas nuevas y cosas que no sabíamos el significado, esto lo podemos sostener con varios aspectos en las cuales se encarga de entender y además dar aportaciones, como conocimientos de una manera específica, por la cual incluye aprendizaje por parte de nosotros.

CITAS, FUENTES Y REFERENCIAS

DIPOSITIVAS DE LA CLASE DE REDACCIÓN EN ESPAÑOL UNIDAD III

[HTTPS://ROCKCONTENT.COM/ES/BLOG/TIPOS-DE-REDACCION/](https://rockcontent.com/es/blog/tipos-de-redaccion/)